



Rezé le 6 janvier 2015

Bonjour à tous,

Nous profitons de ce début du mois de janvier 2015 pour vous présenter nos meilleurs vœux. Que cette nouvelle année puisse vous permettre de réaliser tous vos rêves, même les plus fous ...

L'année 2014 a permis à notre jeune association de gagner en visibilité et crédibilité. L'année 2015 devra être celle de la concrétisation de nos trois objectifs :

1 – Veiller à la protection du patrimoine paysager et architectural du secteur des Naudières et des quartiers avoisinants.

2 – Préserver l'environnement et améliorer la qualité de vie de l'ensemble de ses riverains.

3 – Défendre les intérêts des habitants du secteur des Naudières et des quartiers avoisinants face aux projets urbanistiques.

Le courrier du 17 décembre 2014 que Monsieur le Maire nous a adressé, atteste de son intention de « sanctuariser » le reste du site des Naudières.

Je tiens à souligner que ce résultat est le fruit de la mobilisation de nous tous. Nous ne savons pas pour autant comment les bâtiments seront utilisés, ni même comment la mise en valeur de son espace vert se fera. Il ne faudrait pas, que par manque d'anticipation, nous assistions à son délabrement. Il nous faut donc rester très vigilant et exiger de pouvoir participer à la réflexion sur le futur de ce site remarquable. La démocratie participative ne pourrait souffrir d'un manque de dialogue constructif.

Pour le moment, une mise en place d'une zone d'étude n'a pas été retenue pour la partie convoitée par le promoteur COGEDIM. Nous le regrettons, car cet outil facile à mettre en œuvre permet le temps de la réflexion. Réflexion qui semble actuellement manquer au bon développement de notre ville. Il va donc falloir très prochainement que l'on se réunisse afin de définir les actions à mettre en place.

Grâce à vous tous, nous avons déjà montré que nous, riverains des Naudières, étions fortement mobilisés pour la préservation de notre cadre de vie. Notre action semble avoir été entendue et comprise par un grand nombre de rezéens, si on prend en compte les quelques 1650 signatures collectées lors de notre pétition. Cette dynamique nous est favorable, alors gardons le cap !

Continuez à nous contacter pour nous faire part de vos propositions et informations du quartier via nos systèmes de communication :

- notre boîte mail : vivreautourdesnaudieres@gmail.com
- notre site : <http://vivreautourdesnaudieres.webnode.fr/>
- ou tout simplement en venant nous rencontrer

Cordialement

Emmanuel PLEIBER

Président de Vivre Autour des Naudières